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【開催日】 令和６年６月１１日（火） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３５分 

【出席議員】 

議  長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 白 井 健一郎 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 島 好 人 議  員 福 田 勝 政 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 古 豊 和 惠 

議  員 前 田 浩 司 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 矢 田 松 夫 議  員 山 田 伸 幸 

議  員 吉 永 美 子   

【欠席議員】なし 

【事務局出席者】 

局  長 石 田   隆 議事係長 岡 田 靖 仁 

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時３０分 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。全員協議会を始めます。本日の付議事項、

議運決定事項について、議会運営委員長の報告を求めます。 

 

（宮本政志議会運営委員長 登壇） 

 

宮本政志議会運営委員長 おはようございます。それでは、第２５回議運決定
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事項を報告いたします。まず１点目です。服装の自由化について、格式

張らない服装での会議等への出席を認めることで、より自由闊達な議論

を行い、また、議会が市民にとってより親しみやすいものとなるために、

服装の自由化を推進することといたしました。６月定例会においては、

委員会中心主義の観点から、より自由闊達な議論が求められる委員会に

おいて議員の服装の自由化を試行することといたしました。ただし、市

議会会議規則第１５２条に規定する携行品の類いの取扱いについては、

従来どおりでございます。本会議を含めた委員会以外の場における服装

の自由化、傍聴人の服装の自由化、例規改正の必要性の有無等につきま

しては、継続して議論することといたしました。２点目です。山陽小野

田市議会政務活動費の交付に関する条例の一部改正について、本会議初

日である６月１１日火曜日に議員提出議案として提出し、即決すること

としました。なお、内容は資料１のとおりでございます。３点目、令和

６年第２回６月定例会に関する事項について、（１）会期案は、６月１

１日火曜日から６月２７日木曜日までの１７日間としました。なお、議

案名は資料２のとおりでございます。（２）宇部・山陽小野田消防組合

議会の報告については、申し合わせ事項４４により行うこととしました。

（３）議員派遣については、６月定例会最終日に決定することとしまし

た。なお、派遣内容は下記のとおりでございます。（４）議事日程案は、

資料３のとおりといたしました。資料３の一般質問の３日間で、１日目

を４人、２日目を４人、３日目を３人としていますので御確認ください。

また、先ほど説明しました（３）議員派遣につきましても資料３で御確

認ください。（５）陳情・要望書等の取扱いについては、資料４－１か

ら４－３までの陳情・要望書等３件について取扱いや調査委員会をそれ

ぞれ下表のとおり決定しておりますので御確認ください。４点目、厚生

年金への地方議会議員の加入を求める意見書等の採択について、資料５

の内容について、議会運営委員会で調査することといたしました。以上

で報告を終わります。 

 

（宮本政志議会運営委員長 降壇） 
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髙松秀樹議長 ただいまの報告につきまして、質問等はございますか。 

 

奥良秀議員 ただいまの議会運営委員会の報告で一つ教えていただきたいです。

服装の自由化ということで、委員会において委員の服装の自由化を試行

するということですが、よしあしについては委員長判断でよろしいのか、

お伺いします。 

 

宮本政志議会運営委員長 よしあしというのは、委員の服装の判断についての

ことだと思います。それは各委員長の権限に属しますので、判断は委員

長の主観にお任せしようと思っております。 

 

奥良秀議員 委員長ということは、議会運営委員長はじめ常任委員長３人、特

別委員長３人がいらっしゃいます。やはり７人いれば、いろいろなお考

えがあります。統一的にはなかなかできないこともあると思うんです。

ですが、そういった中でも委員長判断でよろしいですか。もう一度お伺

いします。 

 

宮本政志議会運営委員長 委員長の主観、委員長判断でよろしゅうございます。 

 

髙松秀樹議長 ほかに質問はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で全

員協議会を終わります。お疲れさまでした。 

 

午前９時３５分 散会 

 


